

# *Championnat cubain de baseball : Las Tunas ou Granma?*

---



La Havane, 22 janvier. (RHC).- Alors que la majorité des amateurs croyaient que l'équipe de Granma allait garder le titre de champion, cette saison, Las Tunas a chamboulé l'échiquier après avoir remporté quatre victoires d'affilée sur Granma.

Cette fin de semaine, Las Tunas a écrasé Granma 11 à 4.

Pour décider le championnat de baseball, il reste cinq matchs et Granma doit en remporter quatre. De maigres chances pour cette dernière équipe. Mais avec le baseball, on ne sait jamais. Que gagne le meilleur!

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/153184-championnat-cubain-de-baseball-las-tunas-ou-granma>



**Radio Habana Cuba**